

[News](#)

News: Weihnachtsgrüße und Bücherspenden - Die Inselschule war aktiv

Beigetragen von JNN am 30. Dez 2020 - 14:07 Uhr

Das Jahr 2020 hat auch das Leben in der Inselschule verändert. Es forderte viele Einschränkungen für uns Schüler/innen. Daher ließ sich auch eine Weihnachtsfeier mit der gesamten Schule, wie in den Jahren zuvor, nicht einrichten. Doch wir waren der Überzeugung, „nichts tun“ ist auch keine Option, wir müssen unsere Ideen „nur infektionsschutzkonform“ umsetzen.

In der (Vor-)Weihnachtszeit finden sich häufig „Augenblicke“, in denen man mit Kleinigkeiten anderen „Danke!“ oder „Ich denke an Dich!“ sagen kann. Abstand halten, keine Kontakte, zu Hause bleiben – da kann sich Einsamkeit schnell ausbreiten. Deshalb unser Motto: kontaktloses „Wir denken an Euch“, um Freude auf Juist und ans Festland zu verschicken. Die gesamte Inselschule hat aktiv an diesem Projekt mitgearbeitet. So wurden Weihnachtskarten gestaltet und geschrieben, und diese wurden dann an die älteren Juister Bürger/innen gesendet.

Mit einem Aufruf zur Spende von Kinderbüchern für das Kinderheim „Kleine Strolche“ in Asendorf konnten viele nette Bücher gesammelt und verschickt werden. Wir haben also in diesem Jahr auf eine Weihnachtsfeier in der Schule verzichtet, dafür aber Weihnachtsgrüße in die „Welt“ geschickt.

Alles in allem also eine gelungene und erfolgreiche Adventsaktion mit viel Spaß und Freude. Vielen Dank an all die fleißigen Helfer/innen, die das Projekt mit unterstützt haben!

TEXT UND FOTOS: LENA GÖTTLICHER

Article pictures

